

校長通信

令和4年度

第4号

令和4年5月6日(金)
日之影町立宮水小学校

～ゴールデンウィーク終わる～

楽しみなゴールデンウィークが終わりました。皆様方は、どのように過ごされたでしょうか。何はともあれ、子どもたちに事故等がなかったことが何よりも思っています。さて、私事ではありますが、兄弟三人で鹿川キャンプ場近くの鉢岳に登ってきました。有名なパックン岩ではお決まりのポーズで写真を撮り、足がすくみましたが何とか山頂まで行くことができました。自然を満喫しながら、兄弟三人での登山でよい思い出をつくることができました。テレビでは、久しぶりに行楽地が大勢の人でぎわっている様子が放送されていました。これでまた新型コロナの状況が悪くなるのでは、と心配しているところです。今朝の全校朝会でも気を緩めることなく、これまで通り感染対策をしっかりしましょうと子どもたちには話しました。



地域・家庭・学校が一体となって・・・

PTA総会でもお話をさせていただきましたが、教育的効果を上げるために地域・家庭・学校が一体となって目標を共有し、その目標達成に向けて取り組むことが大切です。その一つとして下記の取組を実施することとしました。

1 「家庭学習見届け週間」の実施

○ 小学生のうちにしっかりととした学習習慣を身に付けさせることは、中学校、高校と先を見据えたうえでも重要であると考えます。

2 「あいさつ向上月間」の実施

○ 学校だけでなく、家庭でも、地域でもあいさつの声が響く宮水地区にしたいと考えております。本日、5月の目標のプリントを配付しました。ぜひ、目につきやすいところ(冷蔵庫など)に貼って、御家庭でもお取り組みいただけるとありがとうございます。

併せて、PTA地域指導部の取組である「〇のつく日は立番の日」への御協力もよろしくお願ひいたします。



～掲示板から～

戦争をやめよう

平川翔也

戦争をやめようよ
人の命は一つだけ
神様からもらった宝物
それがなかったら生きられない
大切な人が亡くなったら
みんなが悲しむ

だから戦争をやめようよ
国と国が協力して
平和な世界にしようよ



